
 

前回の議事内容と主な意見 

 

 

 

資料１ 

 

第４回 令和５年９月１５日開催 

■報告事項 

（１）「日本橋川水辺空間の整備推進に関する連絡会設置要綱」の改正について 

・要綱改正（分科会の設置規定追加）についての説明（区） 

（２）日本橋川沿いエリアのにぎわい支援事業の補助制度創設について 

・区補助制度の説明（区） 

（３）５地区再開発事務局からの報告について 

・区補助制度を活用した取組及び海外視察の報告（5地区再開発事務局） 

（４）首都高速道路㈱からの報告について 

・事業の進捗及び今後の工事について報告（首都高速道路㈱） 

（５）中央区水辺環境の活用構想等について 

・2040年度のみどりの状況、中央区水辺環境の活用構想及び舟旅通勤について 

報告（区） 

■議事 

（１）３Ｄ都市モデルによる日本橋川周辺のまちの状況について 

・３Ｄ都市モデルの作成状況について説明（区） 

（２）日本橋川沿いエリアの将来イメージについて 

・海外視察を踏まえ、日本橋川沿いで実現させたいことの説明（5地区再開発事務局） 

・日本橋川水辺空間の将来イメージ作成に向けた今後の進め方について説明（区） 

主な意見 

  
・ 将来の日本橋のあり方の検討など日本橋学生工房を活用していただきたいと思う。 

→（区）学生工房の方々にも参加してもらう機会を用意することもあり得る。 

 ・ 仮囲いの活用案が色々出てくると思うが、仮囲いの上に設置された青いネットが気

になる。 

→（区）事業者と相談しながら調整させていただく。 

 ・ 川側から見た景観をもう少し考えないといけない。 

  →（区）イメージは統一感のあるものとして、川のあり方を決めていかなければなら

ない。 

 ・ 日本橋川の水辺やまちとの連携として、各町会や企業の皆さんで一緒にやっていけ

ることがないかと思う。 

  →（区）川を起点としたまちづくりが少しでも広がっていけるように、状況の進展に

ついては、本連絡会で報告し、調整させていただきたいと思う。 

 ・ 日本橋川をきれいで臭いのない川とするため、浄化して魅力あるものにするという

計画をつくる必要があるのではないか。 

  →（区）日本橋川沿いエリアだけで解決できるものではないため、区としても関係機

関と連携しながら、水質改善も検討を重ねて取り組んでいければと思う。 

前回の議事内容 

  


